
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 252 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo, informar:

Por qual motivo que a ETEC não ainda não está consolidada no
município, tendo somente sala descentralizada?

Por qual motivo não houve atualização no valor da remuneração
de transporte para professores da ETEC?

JUSTIFICATIVA

Considerando  o  inciso  IV  do  Art.  20  da  Lei  Orgânica  Municipal,
compete  ao  vereador  através  de  suas  prerrogativas  atender  ao  interesse  público,
fiscalizando o bom uso do dinheiro público, propondo leis para garantir o bem-estar
social e o funcionamento eficiente da gestão pública municipal, sendo ainda dever do
vereador fiscalizar todos os atos da Administração Pública do Município e dar voz aos
anseios da população, justificando, portanto, este requerimento.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo
Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 23 de julho de 2024.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 06 de agosto de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


